



Kinderrechte

HAUTNAH ERLEBT

Eine einführende Veranstaltung zum Thema
Kinderrechte im Schulhort Perwenitz

Im Sommer organisierten die Schulsozialarbeiterin und die Pädagog*innen des Schulhorts Perwenitz eine einführende Veranstaltung, um Kinder spielerisch mit dem Thema Kinderrechte vertraut zu machen.

Die Veranstaltung begann mit einem informativen Video, das den Kindern die Bedeutung von Kinderrechten näherbrachte. Anschließend testeten die Schülerinnen und Schüler ihr Wissen in einem kurzen Quiz. Das Ereignis endete mit einer kreativen Phase, in der die Kinder ihre Gedanken und Gefühle zu Kinderrechten durch Malen und Basteln ausdrückten.

Die Veranstaltung war ein voller Erfolg und stärkte das Bewusstsein der Kinder für ihre eigenen Rechte, was einen wichtigen Schritt in Richtung einer aufgeklärten und verantwortungsvollen jungen Generation darstellt.

Weitere Bildungsinitiativen zur Förderung der Kinderrechte sollen diese positive Entwicklung fortsetzen.



Welches Recht haben Kinder auf Bildung?

- Das Recht, zur Schule zu gehen und zu lernen.
- Das Recht, den ganzen Tag zu spielen.
- Das Recht, Fernsehsendungen anzuschauen.